
  

 

 

 

 

                                                                 Assemblée générale procès-verbal                                           18-19-AG-PV03 

 
Procès-verbal de l’assemblée générale du Syndicat de soutien en éducation de la Pointe-de-l’Île, tenue le lundi 6 mai à 

l’auditorium du Centre Roussin à 19 h 00. 

 

La liste des présences du présent procès-verbal est disponible sur demande.   

 

Mot de bienvenue 

Stéphane Soumis, président, souhaite la bienvenue aux membres. 

 

1. Nomination à la présidence et au secrétariat d’assemblée 

Il est proposé par Stéphane Soumis de nommer Marie-Claude Tremblay à la présidence d’assemblée et de nommer Geneviève 

Caron au secrétariat d’assemblée. 

Appuyé par Kim Brien 

Adopté à l’unanimité 

2. Lecture de l’ordre du jour et adoption 

Marie-Claude Tremblay présente l’ordre du jour. 

 

Il est proposé par Stéphane Soumis d’adopter l’ordre du jour. 

Appuyé par Martin Rochette 

Adopté à la majorité 

3. Adoption du procès-verbal du 18 février 2019 

Geneviève Caron propose d’adopter le procès-verbal nommé en rubrique. 

 

Appuyé par Andrée Pineault 

 Adopté à la fin de l’assemblée 

4. Finances 

• Travaux sur la bâtisse (suite) 

Geneviève Caron explique où en sont les travaux jusqu’à maintenant. 

• Comité des finances 

Geneviève Caron informe l’assemblée que le comité des finances s’est réuni le 2 mai 2019 afin de faire la vérification 

des 5 derniers mois.  

• Geneviève Caron informe où en est le changement d’année financière. 

 

5. Négociation locale 

Linda Bergeron ainsi que Stéphane Turgeon font le bilan de leur expérience comme observateurs-membres au comité de la 

négociation locale. Stéphane Soumis fait la présentation de l’entente locale. 

 

Il est proposé par Stéphane Soumis que  

• L’assemblée générale entérine l’entente de principe intervenue le 11 avril 2019 entre le SSÉPÎ-CSQ et la CSPÎ. 

• L’assemblée générale mandate le conseil exécutif du syndicat pour approuver et signer les textes découlant de cette 

entente. 

Appuyé par Marco Trottier 

Adopté à l’unanimité 

6. Varia 

• Lettre de diffamation 

Stéphane explique la lettre de diffamation. 

• Retour sur les différentes consultations et informations sur les négociations à venir. 

Sonya Tremblay et Geneviève Chicoine informent l’assemblée sur les différentes consultations ainsi que sur les 

négociations à venir. 

7. Tirage (prix de présence) 

Félicitations aux gagnantes! 

 

Levée de l’assemblée 

 

 

               

_________________________________  _________________________________ 

Stéphane Soumis, président   Geneviève Caron, secrétaire-trésorière 


